



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Pembangunan Rest Area Naik Lidik

LEBONG, BE - Seksi Intelijen Kejaksaan Negeri (Kejari) Lebong akan menaikkan status dari pengumpulan bahan dan keterangan (Pulbaket) menjadi penyelidikan (Lidik) pembangunan rest area.

Kepala Kejari (Kajari) Lebong, Facil Regan SH MH melalui Kasi Intel, Imam Hidayat SH MH mengatakan, bahwa untuk menaikkan status menjadi lidik, pihaknya tinggal menunggu hasil dari tim tek-

nis yang sebelumnya telah diminta bantuan mengecek dan menghitung nilai konstruksi yang dibangun.

"Jika hasilnya sudah ada maka akan kita naikan menjadi penyelidikan intelejen," jelasnya, kemarin (19/02)

Setalah naik menjadi lidik, maka selanjutnya pihaknya akan memanggil pihak kontraktor dalam hal ini CV Tapan Permata Konstruksi.

"Selanjutnya di awal Maret

bisa kita limpahkan ke Pidana Khusus (Pidsus)," ucapnya.

Untuk diketahui, pada saat Pulbaket setidaknya Kejari Lebong telah meminta keterangan terhadap 4 orang pejabat yaitu 2 pejabat di Dinas Perumahan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan (DPKPP) Provinsi Bengkulu yaitu RP yang merupakan Pengguna Anggaran (PA) dan GU selaku Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK).

Sementara 2 pejabat Pemk-

ab Lebong juga telah diminta datang ke Kejari yaitu Kepala Bidang (Kabid) Aset badan Keuangan daerah (BKD) Lebong Rizka Putra Utama MSI dan kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (Perkim) Lebong Yulizar SH.

Rest area 'Bdan Kileak' yang merupakan proyek Pemprov Bengkulu sebesar Rp 1,2 miliar tahun anggaran 2018, dikerjakan CV Tapan Permata Kon-

struksi. Dalam pengerrjaannya ada beberapa item yang dibangun seperti mushola, bangunan kios pedagang, letter icon dan toilet.

Akan tetapi meski sudah selesai di bangun tahun 2019 yang lalu, Pemprov Bengkulu baru mau melakukan proses hibah. Akan tetapi Pemkab Lebong menolak hibah tersebut, karena kondisi bangunan yang telah banyak mengalami kerusakan. (614)